



横断はいくつになっても右左

平成27年 交通安全スローガン

～町の交通安全の取り組みを紹介～

環境防災課 ☎84-0314

この夏、子どもたちが挑んだ自転車の安全な乗り方大会。大会を通して、交通安全について学んでいます。
ほかに、町では、開成町交通指導隊をはじめ、各自治会、幼稚園、小・中学校、松田警察署の協力のもと、交通安全について様々な事業に取り組んでいます。町の現状とその取り組みについて紹介します。

自転車事故多発!!

町では、交通事故全体に占める自転車事故の割合が高く、今年、神奈川県交通安全対策協議会から「自転車事故多発地域」の指定を受けてしまいました。
地形的に、比較的平らで自転車での移動に適しています。そのため、子どもから高齢者まで多くの方が自転車を利用してはいますが、事故も多くなっているのが現状です。
事故をなくしていくためにも、一人一人が交通ルールやマナーを守ることが重要です。皆さんも交通安全の取り組みにご協力ください。



対象にシルバードライビングスクールを実施しています。
実際に直線路で走行し、指導員の合図で急制動を行った、適切な車間距離を確認したりします。

カーブミラー清掃点検

年2回、町内のカーブミラーの点検及び清掃活動を町交通指導隊が実施しています。点検では角度、鏡面の傷、支柱の劣化など損傷の有無や汚れを確認し、安全に通行できるように努めています。



清掃活動中の町交通指導隊

みんなで交通事故をなくそう!



子ども自転車運転免許制度

自転車による交通事故を減少させるためには、自転車のマナーやルールを自転車に乗り始める子どもの年代から徹底させることが重要です。
小学校4年生を対象に町交通指導隊、松田警察署の指導で、実技試験と学科試験を実施して、合格した児童に免許を交付します。



交差点内に入る際の安全な通行方法を指導

登校指導

毎月1日、15日は学校・地域安全推進委員会の事業として、自治会、各自主防犯団体、町関係団体が総ぐるみで児童の見守り活動、登校指導を実施



白バイ隊も参加したあいさつ運動

また、各季交通安全運動期間中は町で重点日を定め、町公用車、警察車両と隊列を組んで、町内車両巡回指導を実施しています。車両巡回後には各小学校の校門であいさつ運動を行っています。

交通安全教室

町内団体などに各種交通安全教室を開催しています。
昨年は小学校就学を控えた開成幼稚園の年長組園児を対象に、基本的な交通ルールとマナー、安全な歩行の仕方と身につけるため、実際の道路を使用した横断訓練を行いました。正しい歩道の通行の仕



乗車前に運転のポイントについて説明

シルバードライビングスクール

松田警察署員、松田自動車学校教官を講師に招き、松田自動車学校で70歳以上の方を



実際の道路で指導を受ける園児たち

方、横断歩道の渡り方、また、飛び出しなどの危険性を教え、注意する気持ちを持たせるよう、町交通指導隊、松田警察署員が指導しました。

自転車はルールを守って安全に ～子どもたちの努力は続きます～

自転車の安全な乗り方大会の選手は、小学校5年生の出場希望者です。夏休み期間中、全日本交通安全協会発行の「自転車の交通安全ブック」から出題される交通規則や交通標識などの学科試験、「安全走行テスト」「技能走行テスト」の2種類のコースを走る実技試験を実施します。町からの出場チームは、今年も優秀な成績を収めています。

「開成南ウィナーズ」が自転車足柄上地区大会優勝!



大会6連覇を達成した開成町の4チーム

8月26日(水)、南足柄市体育センターで、第37回自転車の安全な乗り方足柄上地区大会が開催されました。町からは、開成小学校、開成南小学校の5年生の児童で構成された4チームが出場し、開成南ウィナーズが団体戦1位となりました。開成南ウィナーズは、来年7月2日(土)に行われる第47回交通安全子供自転車神奈川県大会に出場します。

大健闘!「開成小学校チーム」交通安全子供自転車全国大会出場



全国大会に出場した開成小学校チーム

8月5日(水)、東京ビックサイトで開催された第50回交通安全子供自転車全国大会に、第46回交通安全子供自転車神奈川県大会で優勝し、神奈川県代表になった開成小学校チームが出場しました。

結果は、47都道府県中32位と強豪チームが競い合う中で大健闘。選手の皆さんは昨年8月から練習に励んできた成果を発揮してきました。